



7月の園だより



令和7年

亀有りりおっこ保育園

TEL5629-0512

梅雨入りが宣言され、雨の多い季節となりましたが、時々お日様が顔を見せる日には気温が高くなり、本格的な夏が近づいているのを感じます。子どもたちは心待ちにしていた水遊びやプール活動で暑さに負けない元気な笑顔を見せています。園庭ではナスやキュウリが花や実を付け始め、子どもたちは外遊びの中で、その成長を感じる事ができた喜びを先生や友達と日々共有しています。

暑い日が続きますが、園では十分な水分補給と適切な休息を心がけ、熱中症予防に努めております。暑い時期が続きますが、服装による体温の調節やこまめな水分補給など健康に気を付けて元気いっぱいにご過ごしていきましょう。 園長 澤地

行事予定

7日(月)七夕誕生会

9日(水)避難訓練

17日(木)夏まつり

25日(金)乳児健診

体育教室 2日、16日、23日、30日
(3・4・5歳)

英語教室 8日(5歳)、22日(4歳)

太鼓教室 3日、9日(水)、14日(月)(5歳)

学研教室 28日(月)(5歳)

お誕生日のおともだち

おたんじょうび おめでとう!



保育参観ありがとうございました

お忙しい中、保育参観にご協力いただきありがとうございました。園でどのように過ごしているか、お友だちとの関わり、成長した姿などを見ていただけたかと思えます。

保育園では、ひとりひとりの成長を大切にしています。「もう〇〇組だから」「〇歳なのに」と、心配になることもあるかと思いますが、成長のスピードは人それぞれです。個々のペースを認め、いいところをたくさん見つけていきたいですね。



不審者訓練

6月に不審者訓練を行いました。不審者に扮した職員が各部屋を回ります。保育室のドアが簡単に開かないか、子どもたちの姿は見えないか、確認をします。子どもたちは静かに先生の指示を聞くことができ、とても良かったです!

野菜がピンチ?!

きりん組さんが、夏野菜を植えてくれました。が!暑さの為か、元気がありません。プランターを大きくしようかな?肥料が足りないのかな?野菜に詳しい方がいらっしゃったら、助けていただけると嬉しいです!



〇水遊び満喫中〇

今年は早めのプール開きをして、毎日お水遊びを楽しんでいます。ひよこ組さんは、ボールプールで雰囲気を楽しんでいますよ。

